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進路に向けて高校体験入学
夏休みに予定されていた高校体験入学が延期となった学校は、改めて１０月から実施と

なり、希望した高校への参加がスタートしました。

“安宅中学校の代表として体験させてもらっている”ということを自覚し、準備を整えて

参加しましょう。以下の三点について、学年集会で説明がありましたが、今一度確認し、

今後、体験入学に参加する人たちは、より一層気を引き締めて臨んでください。

１ 開始時刻より早めに到着し、担当（安宅中）の先生のチェックを受けて

から高校受付をする。

２ 服装を整える。 名札・髪型・靴下・スカート丈・ベルト ※内履き持参

３ 安宅中学校の生徒としてふさわしい行動を考える。

今後の高校体験入学予定
１０／１６（土）小松明峰高校 出欠確認午前 西田

１０／２３（土）寺井高校 出欠確認午前 古次
午後 石黒

○小松高校
☆感想

・ 理数科の人の発表がおもしろかった 。

・ 「絆タイム 」で質問に答えて くれた高校生が 、とても気さ くで話しかけやすかった 。

・中学とは勉強の格の違いに驚いた 。

・進学するためのハードルは高そうだけど 、学ぶための環境がそろっていていいなと思った 。

・高校生の人たちが 、 とても活き活きしていたので明るい印象を持った 。

・ いろいろな行事があって楽しそうだった 。

・文武両道の学校はいいと思った 。

・ 学力のレベルの高さに驚いた 。在校生の方が話をして くれた様子から 、楽 しみながら学べる学

校だと感じた 。

☆学んだこと

・ 課題に対して本気で取り組むことの大変さと 、楽しさについて学んだ 。

・顕微鏡で観察する学習を楽しめた 。

・集中して学習できるエ リアが整っている 。今よ り数倍の努力をして入学したい 。

・海外で英語の授業を受けられることに驚いた 。

・英語での交流に力を入れているので 、英語力をつけていきたい 。

・基礎を固めることが重要だと理解できた 。

・先輩方から効率的で効果的な勉強方法を教わったので 、自分に合った方法を見つけたい 。

・基本を何度も繰り返し 、できるようになってから応用に入るといい 。

・長時間の学習に慣れていきたい 。

・ カ リ キ ュ ラムにこだわっていて 、全生徒が共に進んでいけるということ 。



☆今後に生かしたいこと

・ ま ちがえたところを 、解けるまでやるということを実際にやってみたい 。

・粘 り強 く頑張る 。

・自分の目的に合った高校選びをしたいと思った 。

・入学するには 、 も っ と勉強しないといけない 。

・予習してあることの前提で学習が展開されるので 、今のうちに癖をつけてお く 。

・ 韓国で英語によるプレゼンをするら しいので 、今のうちに英語を身につけておきたいと思った 。

・学校の生徒の雰囲気が良かったので 、今後の生徒会活動で生かしていきたい 。

・受験勉強のゴールがはっき り見えたので勉強を頑張っていきたい 。

○小松市立高校
☆感想

・ 年齢が変わらない高校生が上手な絵を描いていて 、すごいと思いました 。

・他校の人と協力して授業を受けることができた 。

・自分のやりたいことができる環境があることが良いと思った 。

・先生や生徒の人たちが楽しそうだったので 、めざしたいと思った 。

☆学んだこと

・ 油絵の絵具の乾きは遅 く 、水を溶いてはいけないなど 、絵に関する

いろいろなことを知ることができた 。

・英語に力を入れている 。

・協力して問題を解いたり しながら楽し く学べた 。

☆今後に生かしたいこと

・ 進路先が決まっていないので 、参考にしたい 。

・明るい気持ちで高校へ行き 、友達を作る 。

・授業や部活動とかのことを考え 、自分の進路の参考にしたい 。

・一つ一つのことに 、大きな目標を持とうと思った 。

○小松商業高校
☆感想

・ パ ソ コンでひらがな打ちが難しかったが 、慣れると覚えてきて楽しかった 。

・ Webページを作ったのが難しかったけど 、楽しかった 。

・部活動体験では先輩方が優しかった 。

☆学んだこと

・ 資格取得がしやすい環境である ｡

・商業高校は卒業後 、就職と思っていたが 、進学との割合が同じだとわかった 。

・ コ ンビニ経営のことを学ぶことができた 。

☆今後に生かしたいこと

・ 将来に生かせる資格があるかなど 、商業高校のことを知り 、進路決定に生かしたい 。


